
                

  

１１月４日（金）の５校時に学年集会を行いました。まず初めに、生徒会役員５名、後期
学級委員８名が所信表明をしました。これからの活動に向けて前向きな言葉でしっかり話し
ていました。これからのがんばりに期待しています。 

その後は、学年教師１名ずつから話をしました。学年主任としては、これからの一層の成
長を願い、大きく２つのことを伝えました。１つ目は、これからの県北中を引っ張っていく
のは２学年全員であることを自覚し、責任ある言動をとれるようになってほしいこと。２つ
目は、中学校生活の折り返し地点を過ぎた今、自分の進路を見据えて本気で学習に取り組む
ことです。この２つに共通するキーワードは「自主」「自立」だと思います。このキーワー
ドを意識して過ごし、最高学年になる準備をしてほしいと思います。遠藤先生からは、伝統
を守りつつ、自分たちらしさを加えていくこと、周囲との関わりを大切にすることについて
でした。渡部先生からは、日々の積み重ねを大切に学力を身につけて高校選びができるよう
にすること、周囲に左右されすぎずに自分の意思で行動することの大切さについてでした。
小泉先生からは、先日の柏葉祭での２学年の合唱の称賛とともに、スマホの上手な使い方に
ついての内容でした。また、齊藤先生からは、卒業後のビジョンをもち、後悔のないように

過ごしていくこと、自分をしっかりと見つめ直し、成長につなげていくことについてでした。 
子どもたちの成長を願って様々な内容で話しました。今後の成長に期待しています。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
１１月２日（水）の５，６校時の総合の時間に「異文化体験学習」を行いました。私立高

校と伊達市教育委員会から６名の講師をお招きし、３０分間の３コマの出前授業をしていた
だきました。様々な国から来ている方々から、クイズやゲームを通して文化
の違いを楽しく学ぶことができました。英語に限らず、外国語を学ぶことで
世界中の人々とコミュニケーションをとることができます。今回の体験が、
これからの英語学習への意欲づけのきっかけになれば嬉しく思います。６グ
ループの代表者がお礼の手紙を書き、お世話になった講師の先生方に感謝の
気持ちを伝えさせたいと思います。 

 

 
 
 
 

 

 

202２年１１月１１日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．２９ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 分からないこともたくさんありましたが、

おもしろいクイズを作ってくれたおかげで、

楽しく分かりやすい授業でした。いろいろな

文化を体験できてよかったです。 

１組 半澤緋遥莉さん 

 外国の方に英語で話すのはとても難しかっ

たですが、伝わったときはとても嬉しかった

です。また、発音などを詳しく教えてもら

い、楽しく学ぶことができました。 

２組 古川 椿さん 

リーダとしてがんばります！ 君たちに期待

している！ 



 

 

１０月２８日（金）に伊達地区生徒会交歓

が行われ、生徒会役員が参加してきました。

他校の生徒会役員と交流し、今後の活動に

生かせるアイディアを持ち帰ってきたよう

です。よりよい生徒会活動になるように積

極的に行動することを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９日の引き渡し訓練へ

のご協力ありがとうござ

いました。反省点につい

ては以後に生かしていき

たいと考えています。 

さて、来週５日間で３者面談を実施しま

す。担任と生徒との２者面談はすでに終え

ています。その中で気になることやこれか

ら改善すべき点についてご相談できればと

思います。ご家庭で心配なことがあれば遠

慮なくお話しください。お忙しいとは存じ

ますが、よろしく願いいたします。

 
１１月１４日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月５  

４ 月６  

５ 面談  

６ 面談  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月１５日（火） 

１ 火３  

２ 火４  

３ 火５  

４ 火６  

５ 面談  

６ 面談  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月１６日（水） 

１ 水３  

２ 水４  

３ 水５  

４ 水６  

５ 面談  

６ 面談  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１１月１７日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 面談  

６ 面談  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月１８日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 面談  

６ 面談  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・三者面談 

・SSW来校 

・完全下校１６：００ 

・三者面談 

・完全下校１５：４０ 

・三者面談 

・完全下校１６：００ 

・三者面談 

・完全下校１６：００ 

・三者面談 

・完全下校１３：２０ 

 他校の生徒と話をすることで、県北中では

行っていない活動のアイディアをいただいた

ことはよい刺激になりました。今回学んだこ

とを全校生徒にも発信し、活動を活性化して

いけるようにがんばります。 

生徒会書記 齋藤 遥さん 

 最初は緊張してあまり話せなかったのです

が、後半になると緊張もほぐれてたくさん話

すことができてよかったです。この会で出さ

れた各校の課題と解決策を県北中にも生かし

たいと思います。 

生徒会会計 野村 鴻志さん 

２組も芋掘りを行いま

した。大きなサツマイ

モが獲れました！ 

 



 


